

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

August 2010

Nach der Sommerpause traf sich der Gemeinderat zu einer ersten Sitzung. Folgende Geschäfte wurden behandelt:

- Für die Sanierung der Grünenfeldstrasse wurden Ausgaben in Höhe von Fr. 166'102.00 bewilligt. Den Zuschlag für die Bauarbeiten erhielt die Firma Tius AG, Wädenswil.
- Der entschädigungslosen Übernahme des von der Allmendkorporation Richterswil im Zusammenhang mit der Überbauung erstellten Trottoirs entlang der Fällmisstrasse zwischen Stationsstrasse und Allmendweg wurde zugestimmt.
- Für Sanierungsarbeiten von Schäden aus dem Winter 2009/2010 wurden Ausgaben von Fr. 305'000.00 bewilligt und mit der Ausführung der Sanierungsarbeiten die Firma Tius AG, Wädenswil, beauftragt.
- Für die Sanierung der Friedhofmauer im unteren Teil, die Instandstellung der Zwischengräber-Rabatten und die Sanierung des Treppenaufgangs wurden Ausgaben im Total von Fr. 50'722.70 bewilligt. Die Aufträge gingen an die Firmen Arnet & Co AG, Zürich, und Klopstein Gärten AG, Samstagern.
- In den vergangenen Monaten mussten die Sonderschulen ihr Rahmenkonzept neu verfassen und vom Kanton bewilligen lassen. In diesen Rahmenverträgen werden die Betreuungszeiten, welche bereits mit der Versorgertaxe abgedeckt sind und die zusätzlich notwendigen Betreuungsangebote neu geregelt. Um die ausserhalb des Grundangebots liegenden Betreuungskosten der Sonderschülerinnen und –schüler weiterverrechnen zu können, mussten die Artikel 1 und 8 des Beitragsreglements für die familienergänzende Kinderbetreuung der Gemeinde Richterswil entsprechend angepasst werden.
- Abnahme der Kassensturzberichte der Rechnungsprüfungskommission bezüglich Kassenstürze verschiedener Nebenkassen im 1. Semester 2010.
- Ebenso wurden die Wahlbüromitglieder für die Legislaturperiode 2010 – 2014 gewählt.
- Mit der Inkraftsetzung der neuen Gemeindeordnung wurde das neue politische Ressort Werke geschaffen. Der Gemeinderat bewilligte am 19. April 2010 das neue Organisationsreglement. Dies erforderte auch Anpassungen im Stellenplan. Der Leiter Gas- und Wasserversorgung ist neu Leiter Tiefbau und Werke, sein Stellvertreter neu Netzmeister.

Inseli-Sitzung 2010

Zur Kontaktpflege trifft sich der Gemeinderat alljährlich mit Gästen der Nachbargemeinde auf dem Inseli „Schönenwirt“. In diesem Jahr traf sich der Gemeinderat mit den Ratskolleginnen und –kollegen aus Horgen zum Gedankenaustausch.

Personelles:

Neueintritte:

- Volgger Katharina, Fachfrau Hauswirtschaft (Gesellschaft / AZ Im Wisli)
- Bärtschi Franziska, Praktikantin (Gesellschaft / Kindertagesstätte Richterswil/Samstagern)
- Burkhardt Nina, Praktikantin (Gesellschaft / Kindertagesstätte Richterswil/Samstagern)
- Palladino Jessica, Fachfrau Betreuung (Gesellschaft / Kindertagesstätte Richterswil/Samstagern)
- Birchler Angela, Fachfrau Betreuung (Gesellschaft / Kindertagesstätte Richterswil/Samstagern)
- Letizia Natalie, Pflegeassistentin (Gesellschaft / AZ Im Wisli)

Interne Veränderungen:

- Lorber Tanja, Sachbearbeiterin Zentrale Dienste Sozialamt (neu Festanstellung)
- Zollinger Lukas, Wechsel von MA Forst zu MA Strassenunterhalt

Austritte:

- Radanovic Marija, Sachbearbeiterin Einwohner- und Bestattungswesen (Bevölkerungsdienste)

Lehrabschlüsse / Austritte:

- Conrad Oliver, Koch (Gesellschaft / AZ Im Wisli) – Ende Ausbildungszeit
- Mohotti Philipp, Fachmann Betreuung, Fachrichtung Kinderbetreuung (Gesellschaft / Kindertagesstätte Richterswil/Samstagern) – Ende Ausbildungszeit
- Marty Andrea, Fachfrau Betreuung, Fachrichtung Kinderbetreuung (Gesellschaft / Kindertagesstätte Richterswil/Samstagern) – Ende Ausbildungszeit
- Oyman Özgür, Kaufmann E-Profil – Ende Ausbildungszeit

Pensionierungen:

- Bernegger Maria-José, Nachtwache (Gesellschaft / AZ Im Wisli)

Der Gemeinderat heisst die neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter herzlich willkommen. Bei den austretenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bedankt er sich für den geleisteten Einsatz im Dienste der Gemeinde und wünscht ihnen alles Gute auf dem weiteren Lebensweg.

Jubiläen:

- Rubrecht Pascal, Gemeindepolizei 10 Jahre

Der Gemeinderat bedankt sich beim Jubilar für seinen Einsatz zum Wohle der Gemeinde.